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　５月27日、六郷高校（北嶋淑子校長）福祉科第11期生宣誓式が同
校体育館で行われました。同校では、昨年度に卒業した同科第９期生
の介護福祉士国家試験合格率が、同科開設以来最高の100％を達成す
るなど、全国平均の64.6％を大きく上回る結果を残しています。
　式では、介護実習服に身を包んだ２年生26名を代表して、小田嶋穂
波さんが「一人ひとりの心豊かな生活を支える介護福祉の専門職を目
指し、知識と技術の研さんに励みます」と力強く誓いの言葉を述べま
した。続く北嶋校長の式辞では「皆さんの優しい言葉や差し伸べる温
かい手が、介護を必要とする人に生きる力と幸せを与える。今後の学
習を通じて、広く社会から信頼される介護福祉士を目指して精進して
ほしい」と期待を込めました。

　６月４日、美郷町中央ふれあい館で第10回美郷町身体障害者福祉大会
が行われ、町身体障害者協会の発展や福祉活動に貢献した会員３名に、
町身体障害者協会の村田薫会長より表彰状が贈られました。また、自立
と社会活動への参加意欲を高め、障害者福祉の
いっそうの充実を目指して努力す
ることを盛り込んだ大会宣言が承
認されたほか、六郷史談会の髙橋
悦央会長による講演や、アトラク
ションを観賞しながらの交流会が
行われました。

六郷高校福祉科第11期生宣誓式
福祉の道に向かって

第10回美郷町身体障害者福祉大会
励まし、助け合う福祉社会を目指して

　６月３日から６月18日にかけて、人権擁護委員の皆さんが町内小学校を
訪問して児童たちと一緒にベゴニアの苗などを植えました。この活動は、
花を育てることで協力・感謝する大切さや命を敬う心を育んでもらおう
と、「人権の花」運動の一環として行われています。
　苗を手にした児童たちは一つひとつ丁寧に植え、大きく育つように願い
を込めて水をあげていました。

町内小学校で「人権の花」の苗植え
思いやりの気持ちを込めて

　６月７日から６月８日にかけて、合併10周年記念事業の一環
として「坂本東嶽邸　初夏の宴」が開催されました。７日の前
夜祭に行われたジャズコンサートでは、アクア美郷ジャズセッ
ションが出演し、町指定文化財の坂本東嶽邸の庭園にジャズや
ポップスなどの美しい音色を響かせました。
　８日には千畑茶道同好会（髙橋かよ子会長）の協力によるお
茶会、美郷民話の会（煙山惇会長）による昔語りが行われまし
た。参加者たちは、新緑を眺めながら抹茶を味わったり、耳を
澄ませて和風邸宅で昔語りの世界に浸るなど、初夏の趣を楽し
んでいました。

坂本東嶽邸　初夏の宴
うたげ新緑の庭園を眺めながら
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　６月14日、美郷町中央ふれあい館で本年度第１回目の水環境マイス
ター養成講座が行われ、23名が参加しました。
　講師を務めたのは秋田大学の網田和宏助教。網田助教は、現代農業で
多用する化学肥料が水環境に与える影響などに触れ、「石油やガスなど
の資源に比べて、水資源は循環する時間が短く、自分たちの手で汚すこ
とも改善することもできる。意図しない加害者とならないよう、地域の
水環境について学ぶことは大切」と呼び掛けました。さらに、自身が研
究を進めている六郷湧水群の水温や水質等の調査結果を紹介しました。

水環境マイスター養成講座
第２回受講生も募集中
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日　　時●７月12日㈯　午後１時30分～午後４時30分
会　　場●美郷町中央ふれあい館
テ ー マ●体にいい水ってどんな水？

申込方法●７月９日㈬まで電話でお申し込みください。
申 ・ 問●町住民生活課　環境安全班　☎0187（84）4903
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